



03.04.2017

Betreff: o'pflanzt is!" - neuer Standort in Neuhausen-Nymphenburg

Der Bezirksausschuss des 9. Stadtbezirkes - Neuhausen-Nymphenburg - möge beschließen:

Antrag:

Die LH München wird aufgefordert, für das Urban Gardening Projekt „o'pflanzt is!“ in Zusammenarbeit mit dem Trägerverein zeitnah einen neuen Standort in Neuhausen-Nymphenburg zur Verfügung zu stellen. Vorstellbar wäre hier z.B. der Olympiapark an der Friedenskirche, Parkplatz Montessorischule, Kreativpark etc.

Begründung:

In München gibt es zu wenig Grünflächen für Urban Gardening. Durch die geplante Bebauung „Mediendorf 2018,“ ist die Zukunft des bei den Bürger und Bürgerinnen beliebten Projektes gefährdet.

Im Herbst 2013 wurden bei dem von „Netzwerk Nachbarschaften“ ausgerufenen Wettbewerb um die „Schönste Straße Deutschlands“ das Projekt „o'pflanzt is!“ als eines von 10 Projekten ausgezeichnet.

In der Anlage werden Kindergruppen betreut und Führungen für Neuhauser SchülerInnen durchgeführt. Die Bienengruppe unter der Leitung des Imkers Sebastian Wendlandt hat sich ebenfalls etabliert und ist zu einem festen Bestandteil des Gartens geworden.

O'pflanzt is! wurde im Sommer 2011 als Projekt gegründet und als Träger der gemeinnützige Verein im Vereinsregister eingetragen.

Initiative:

Willi Wermelt

Der Antrag wurde in der Sitzung des BA 9 am _____

einstimmig angenommen

mehrheitlich angenommen

**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS
NEUHAUSEN-NYMPHENBURG DER
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**



SPD - FRAKTION

Sprecher: Otmar Petz, Nibelungenstr. 19, 80639 München, Tel. 55 93 90, Fax 58 99 60 11
